

Natación | Descenso a nado de la ría de Navia



La salida de la prueba de 5.000 metros masculina. | A. A. R. N.

Andrea Filadelli y Amber Keegan ganan en una prueba que recupera su brillo

La inglesa muestra un dominio arrollador en las aguas navegas, mientras el italiano da la sorpresa y bate al favorito Rob Muffels

J. S.
Oviedo

El Descenso a nado de la ría de Navia, superada la pandemia, volvió a añadir colorido a la villa marinera, en estos días festivos en los que se celebra Nuestra Señora de la Barca y San Roque. Tras la disputa el sábado de la Copa Asturias, Navia se engalanó para acoger ayer un Descenso en el que, como es norma, la prueba más aplaudida fueron los 5.000 metros.

En categoría masculina, Andrea Filadelli se destacó como el nadador más veloz. El italiano dio la sorpresa para fastidio del gran favorito, Rob Muffels, ganador del día anterior de la Copa Asturias y de las dos últimas ediciones del Descenso. Filadelli marcó un tiempo de 45 minutos y 54 segundos que mejoró en casi un minuto al de su más inmediato perseguidor, Muffels (00.46.42).

El tercer cajón del podio lo ocupó, igual que sucedió en la Copa Asturias, un Alessio Occhipinti que fue solo seis segundos más lento que el segundo clasificado (00.46.48). Pese a no partir como el primero en las apuestas, Filadelli completó un Descenso impecable, erigiéndose en dominador de principio a fin de una prueba en la que un impotente Muffels no tuvo en ningún momento chance real de alzarse ganador.

Por su parte, la mujer más rápida sobre las aguas de Navia fue Amber Keegan. A mitad de carrera, Keegan pegó un estirón que no



Arriba, Jimena Pérez, Amber Keegan y María Alejandra Bramont, en el podio. Sobre estas líneas, Andrea Filadelli, Alessio Occhipinti y Rob Muffels, al salir del agua. | A. A. R. N.

obtuvo respuesta por parte de sus competidoras, incapaces de acercarse a su poderoso tiempo (00.53.05). Despejada rápidamente la incógnita sobre quién sería la ganadora, la intriga se centró en ver quién se colgaba la medalla de plata.

Marcos González, Claudia Suárez, Guillermo Fernández y Marina Losa fueron los primeros en las distancias cortas

Finalmente, Jimena Pérez Blanco (00.55.20) fue ocho segundos más rápida que María Alejandra Bramont (00.55.28). En cualquier caso, ninguna de las dos nadadoras pudo amenazar la supremacía de Keegan, tan superior que aventajó en casi dos minutos a las otras dos ocupantes del podio.

En la distancia de 1.100 metros fue Marcos González obtuvo la medalla de oro en categoría masculina, mientras que Claudia Suárez hizo lo propio en la femenina. En 2.400, el hombre ganador fue Guillermo Fernández, siendo Marina Losa la primera mujer en cruzar la línea de meta en una Navia atestada de público.

ATLETISMO

Iñaki Cañal y Beatriz Álvarez, a escena hoy en el Europeo de Múnich

Todavía no se han apagado los ecos del Campeonato del Mundo celebrado en Eugene (Estados Unidos) y hoy comienza en Múnich el Campeonato de Europa al aire libre, al que la representación española acude con 88 deportistas y el reto de superar las diez medallas y los 26 puestos de finalistas de hace cuatro años en Berlín. Los dos asturianos entran hoy en liza: Iñaki Cañal en las series de 400 y Beatriz Álvarez en la final de 10.000, prevista para las 21.48 horas (Teledeporte).

PIRAGÜISMO

La selección española de sprint, con 6 asturianos, rumbo al Europeo

El equipo nacional español de piragüismo pone mañana rumbo a Munich para tomar parte en el Campeonato de Europa de sprint. En él figuran cinco medallistas del reciente Mundial de Halifax y seis asturianos. En hombres, Walter Bouzán (El Sella), paleará el K-1 5.000 metros; Juan Oriyés (Grupo Covadonga) y Pelayo Roza (Fluvial de Lugo), el K-2 500 metros; el paragués Pedro Vázquez (Kayak Tudense), el K-4 1.000 metros, junto a Paço Cubelos, Roi Rodríguez e Iñigo Peña. En mujeres, la gijonesa Miriam Vega (Grupo) y la canguesa Carla Corral (Club Sirio-La Llongar) tripularán el K-4 500 metros en compañía de Elisa Zapara y Bárbara Pardo. | J.M. Carbajal

BOLOS

Oscar González gana el torneo de bolo palma de Suarías (Peñamellera Baja)

Oscar González se proclamó campeón del XVIII Memorial José y Luis Villar Noriena de bolo palma, competición celebrada en Suarías (Peñamellera Baja), al imponerse a Víctor González. Ambos llegaron a la tirada final, en la que Oscar sumó 138 y Víctor 127. En total, el vencedor logró 411 y el subcampeón 399. Tercero fue Jesús Salmón.

SURF

El gijonés Nico García, campeón de Europa de longboard en Inglaterra

El gijonés Nico García se proclamó campeón de Europa de longboard en la competición celebrada el fin de semana en la localidad inglesa de Newquay. El surfista asturiano, que ya se había coronado como campeón de España hace dos semanas en Salinas, se alzó con el título europeo al superar al inglés Ben Skinner y al francés Édouard Delpero y participará en el circuito mundial.